

*** 修学旅行作文 ***

夏休みが明けてから、中間考查、修学旅行、明豊祭と行事が続いてきました。お疲れさまでした。今回は修学旅行を振り返って、2組、4組の作文を載せます。来週は、1、3組の明豊祭の作文を掲載予定です。お楽しみに♪

人との関わり

2組

私は修学旅行を通して人との関わり合いの大切さを知ることができました。班で道に迷っていた時に、お寺の警備員さんに尋ねると優しく笑顔で道案内をしてくれました。また、バスに乗るときにそのバスの行き先がわからずに困っていると、おじいさんが話しかけてくれて、わからなかったことを言うと、優しく教えてくれました。なので、行き先に迷わずにスムーズに行動することができました。この方々だけではなく、たくさん的人が快く助けてくれました。このことから、私は修学旅行を通して、人の関わりの大切さを学ぶことができました。また、人の温かみを感じることができたことを、とても嬉しく思います。関わってくれた人に共通している事は、笑顔で挨拶や感謝をしてくれたことで、それらの大切さを学ぶことができました。この経験を通して私は何か困っている人を見たときは、率先して助けられる人になりたいと思いました。

**常により良い方向へ**

4組

私はこの修学旅行で、改善しようと動くことの重要性を深く感じた。私は今回、班長と言う大事な立場に立った。しかし、1日目は思うように指示が通せず、班員がはぐれてしまった。そのため、その日の夜、どうすればうまく班員をまとめられるか自分なりに考えた。次の日、私は行動するときの位置を変えた。具体的には、私が1番後ろで歩き、指示を出すと言う形に変更した。すると、全員を視野に入れ、班員のまとまり具合を常に確認できた。また注意する際の言葉遣いやタイミングにも意識を置き、より指示が1度で通りやすいよう工夫した。このようにして、私は班での行動を改善することに成功した。正直1日目はどうすることもできないと思っていた自分もいた。しかし、こうして成果が出ると、達成感で心が軽くなったように感じる。このことを踏まえ、今後も常に何か改善できないかと考えられるように努めたいと思う。

**来週の予定**

27日(月) 生徒朝礼

28日(火)～31日(金) **進路面談** ⑤、⑥カット
期末考査の勉強を進める絶好のチャンス！！計画的に！

面談待合室：図書室

※面談期間や土日を利用して、受ける可能性のある高校は必ず個人面談や相談会等に行きましょう。